



I- La Honorable Corporación Municipal por unanimidad de los miembros presentes "ACUERDAN" elaborar el presente Acuerdo Municipal restringiendo la venta de bebidas alcohólicas en los días Festivos en conmemoración a la Independencia.

ACUERDO MUNICIPAL N° AM-004-2018.

Reunidos los miembros de la Corporación Municipal, el dia Lunes 03 de Septiembre del año 2018, en sesión Ordinaria N° 17 ; comprometidos con nuestro Municipio, a los dueños de cantinas, expendios de aguardientes, billares y establecimientos comerciales que venden bebidas alcohólicas HACE SABER : Que por Acuerdo de la Corporación Municipal ya que se acerca las Celebraciones de los Fiestas Patrias, queda terminantemente prohibida la venta de toda clase de bebidas alcohólicas el dia Viernes 14 de Septiembre del presente año, apartir de las 21:00 p.m hasta el Sabado 15 de Septiembre a las 8:00 p.m se realizaran operativos en conjunto con el Juez de Justicia Municipal y Personal de la Policía Preventiva, a los personas que no acaten esta ordenanza se les sancionara conforme a la multa impuesta, segun consta en los artículos N° 67, de la Ley de Policía y convivencia Social, La Corporación Municipal podra señalar zonas y fijar horarios para el funcionamiento de establecimientos donde se consuman bebidas alcohólicas, igualmente podran restringir o prohibir el consumo en Negocios no autorizados dando cumplimiento al Artículo N° 132 Multas a) Faltas leves de L.300.- a L.500.-, Faltas graves de L.501.- a L.5,000.- Segun Decreto N° 226-2001, y el producto que tenga en existencia sera decomisado. —

Dicho en la ciudad de Tiquimaca, Francisco Morazán, a los trece dias del mes de Septiembre del año 2018.

CUMPLASE.

10. PUNTOS PENDIENTES

- Manifiesta el Pequeño Jarab Pocheo que desde fecha 27 de Julio se quedo que se iba entregar a los Corporativos una planilla en Tiquimaca de todos los empleados con sus respectivos sueldos, así como los que estan adeudados si es que hay ya que no lo creo pero no se me ha entregado y quiero salir de mi responsabilidad ya que yo quedé encargado de entregar la planilla pero el encargado de contabilidad me dijó en la oficina de la vicealcaldesa que necesitaba una autorización para